

校長だより

福津市立福間東中学校
校長 猪股 清貴
平成27年5月11日 No8

心強い支援（草刈作業ありがとうございました）

～福間東中学校のよさ⑧～



5月10日（日）PTAに支援いただき、草刈り作業を行いました。運動場の草刈りや花壇の草取りに保護者が約130名が参加してくださいました。この数の多さにも驚いたのですが、草刈り機も15台以上持ち込んでくださいました。生徒も野球部・ソフトボール部・吹奏楽部・そして生徒有志で110名、職員を合わせると250名以上が朝早くからの作業に一生懸命

に取り組みました。皆さんのおかげで、1時間という短い時間で学校がすっきりしました。また、数名の方は第2グラウンドまで行ってきれいに刈ってくださいました。さらに、当日は参加できないからと前日来られて草刈りをしてくださった保護者の方もいらっしゃ



いました。みなさん、本当にありがとうございました。感謝感謝です。

生徒の皆さんは、この素晴らしい環境の中で体育祭を実施できることを忘れないでほしいと思います。皆さんにできることは、一人一人が「価値あるもの」を体育祭の取り組みの中から見つけ出すことです。そして、成長した姿を16日の体育



祭で保護者の方、地域の方々に堂々と披露することで感謝の気持ちを伝えてほしいと思います。

まだまだ、紹介したい写真はたくさんありますが、今回は特に卓球場前の写真を紹介します。

ここでは、お父さんが小さなお子さんを連れて二人で雑草をとってくださっていました。どんな



話をされながら草をとって

くださったのでしょうか。小さな手で一つ一つ丁寧に草をとってくれたかわいらしい妹、弟たちにも感謝です。



学校の隅々に保護者の方々、家族の方々、地域の方々の愛情が注がれています。そう考えると、学校のいろんな場所がかけがえのない大切な場所に思えてきます。